

Pitcheo relevo falla y Cuba vuelve a caer ante Corea del Sur



Seúl.- **SU PITCHEO** de relevo permitió un sexteto de carreras en el séptimo inning y ello fue clave para que Cuba cayera hoy 6-7 ante Corea del Sur en el segundo y último partido preparatorio organizado aquí de cara al Clásico Mundial de Béisbol.

Los antillanos llegaron delante a esa entrada (3-1), pero los de casa reaccionaron con fuerza desde que el jardinero derecho Ah Seop Son conectó doble que sacó del box a Liván Moinelo, trabajador durante una y dos tercios tras el abridor Vladimir Baños.

La sucesión corrió a cargo de José Ángel García, quien dio base a Ha Seong Kim como antesala del error del torpedero Yordan Manduley en tiro a segunda como parte de un lance que costó una carrera y le dejó lesionado del tobillo derecho.

Young Kyu Lee conectó sencillo de otra sonrisa y el emergente Sok Min Park empujó la siguiente con doble para sellar la explosión de García.

Miguel Lahera sacó un out, regaló base intencional, admitió elevado de sacrificio con que Byung Hung Hun Min validó la cuarta, transfirió a Dae Ho Lee y soportó jit de dos más aportadas por Son, efectivo en cuatro de sus cinco comparencias.

Los surcoreanos estrenaron la producción en el quinto episodio cuando el propio Son pegó jit y Tae Gun Kim lo fletó con tubey al center que decretó la salida de Baños.

Cuba había tomado ventaja de dos en el tercero gracias a triple de Yoelquis Céspedes, jit de Roel Santos, toque de bola de sacrificio de Manduley e imparable de Alfredo Despaigne, todo ante el iniciador zurdo Hyon Jong Yang.

La tercera le llegó en la manga seis por intermedio de Yurisbel Gracial, quien recibió base, robó segunda y fue impulsado por jit de Frank Camilo Morejón al jardín derecho cuando Sih Wan Jang fungía como cuarto tirador rival.

En el séptimo Alexander Ayala (sustituyó a Manduley) llegó a segunda por error del antesalista sobre una rolata y pisó la goma con sencillo de Frederich Cepeda a costa del propio lanzador que firmó la victoria en el Gocheok Sky Dom.

Las ilusiones caribeñas revivieron en el acto nueve, pero no bastó que Alfredo Despaigne entrara por triple de William Saavedra y le siguiera debido a doble de Yurisbel Gracial a costa de Jong Hyan Won.

El sexto pitcher de los asiáticos ponchó al emergente Yosvani Alarcón y la escuadra dirigida por Carlos Martí quedó con los deseos de vengar lo sucedido un día antes, aunque ahora el marcador no se pareció a aquel 1-6.

«El equipo se vio más descansado y pudo ofrecer un buen juego», dijo el estratega en concurrida rueda de prensa donde elogió a los oponentes.

«Muestran buena preparación, mecánica de bateo y pitcheo efectivo», sentenció Martí antes de ponderar el desempeño del patrullero derecho Son y el trato recibido en una urbe donde este domingo se registraron tres grados Celsius de temperatura.

«Esta es una afición conocedora y respetuosa, el estadio insta a jugar y estamos muy agradecidos por las atenciones con que nos han acogido», indicó como parte de un intercambio en el que auguró «otro buen juego» si ambos elencos se cruzaran en la segunda fase del torneo del orbe.

El técnico adelantó que de acuerdo con el criterio médico la lastimadura de Manduley no debe dejar consecuencias mayores, e insistió en que aun cuando habría deseado un balance mejor los duelos disputados hasta ahora tributan a la puesta en forma de su dotación.

Esta ganó uno y perdió dos en China Taipei antes de caer dos veces en Seúl, donde entrenará lunes y martes como preámbulo de su salida hacia Osaka, escenario de otro par de desafíos de fogueo frente a selecciones de la liga profesional nipona.

LA ACTUACIÓN DE LOS CUBANOS

A la ofensiva:

Roel Santos (cf) de 5-1/1 impulsada, Yordan Manduley (ss) de 2-0, Frederich Cepeda (bd) de 2-1/1 impulsada, Alfredo Despaigne (lf) de 5-2/1 impulsada, William Saavedra (1b) de 4-1/1 impulsada, Yurisbel Gracial (3b) de 4-2/1 impulsada, Carlos Benítez (2b) de 3-0, Frank Camilo Morejón (r) de 3-1/1 impulsada, Yoelquis Céspedes (rf) de 3-1. Sustitutos: Alexander Ayala de 2-0, Guillermo Avilés de 1-0 y Yosvani Alarcón de 1-0.

Los lanzadores:

Vladimir Baños: 4 y un tercio de innings, 16 enfrentados, una carrera, tres jits (1 doble), seis ponches y dos bases por bolas.

Liván Moinelo: 1 y dos tercios de innings, siete enfrentados, una carrera, dos jits (ambos dobles), un ponche y una base por bolas.

José Ángel García: No sacó out, cuatro enfrentados, tres cerreras, tres jits (1 doble), una base por bolas (intencional).

Alaín Sánchez: Dos y un tercio de innings, nueve enfrentados, un jit, un ponche, una base por bolas y wild pitch.

EL RESULTADO

KOR 0 0 0 0 1 0 6 0 0 7 9 1

CUB 0 0 2 0 0 1 1 0 2 6 9 2

Ganó: Sih Wan Jang

Perdió: José Ángel García

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122732-pitcheo-relevo-falla-y-cuba-vuelve-a-caer-ante-corea-del-sur>



Radio Habana Cuba